

## Avanza el proyecto del Acueducto Monte Comán-La Horqueta: Infraestructura abrió los sobres de los oferentes para su construcción



**Días atrás, productores agropecuarios de la provincia junto a representantes del clúster ganadero, acompañaron a los funcionarios del Ministerio de Planificación e Infraestructura en la apertura de sobres de las ofertas económicas propuestas por las tres empresas que pugnan por realizar el acueducto Monte Comán-La Horqueta.**

Este acueducto ganadero se extenderá entre los departamentos de San Rafael y La Paz, y se encargará de suministrar agua potable a 89 explotaciones agropecuarias. El mismo está compuesto por 291 kilómetros de cañería, 31 bornas y 83 puntos de entregas que se abastecerán desde un pozo de agua subterránea. Además, se contará con un reservorio ubicado en las inmediaciones de la intersección de Ruta Provincial 153 y Ruta Nacional 146. La traza de la red troncal será por la Ruta Nacional 146 y desde esta saldrán derivaciones hacia los distintos ramales previstos por las Ruta Provincial 205, Ruta Provincial 77, Ruta Provincial 206 y Ruta Provincial 51.

Sobre este tema, el arquitecto Mario Isgro, ministro de Planificación e Infraestructura Pública de Mendoza, mantuvo una charla con la emisora radial FM Vos 94.5 donde indicó que con esta obra se potenciará la competitividad del sector ganadero, pretendiendo alcanzar un incremento notable en la producción.

«Con esta instancia se cerró la etapa del proceso licitatorio, que no es más que la oferta

---

económica. Las firmas que se presentaron a la licitación son tres, todas pasaron la parte de evaluación técnica. Ahora resta estudiar que las ofertas postuladas cumplan con los requisitos económicos. Ojalá que en el mes de marzo ya se pueda adjudicar para planificar el inicio de obra», destacó Mario Isgro.

Después, se refirió a los perfiles de las empresas que ofertaron. «Las tres son de la provincia de Mendoza, se trata de Corporación del Sur SA, Hugo del Carmen Ojeda SA y la unión transitoria de empresas (UTE) conformada por Ceosa y Oasa», precisó.

«En el acto licitatorio estuvieron presentes los productores agropecuarios y los representantes del clúster ganadero. Ellos son los que más se beneficiarán con esta construcción, necesitan mucho de esta obra. El objeto de la misma es la puesta en valor de la producción sobre una cantidad de hectáreas muy importantes. Estamos hablando de cerca de 90 producciones agropecuarias en el sur de la provincia de Mendoza», amplió el ministro de Planificación e Infraestructura Pública.

Asimismo, brindó algunos pormenores en relación a la infraestructura y composición del acueducto. «En su punto más alto va a tener un pequeño reservorio con un tanque de elevación, para que el agua pueda correr sin necesidad de bombeo. Es una obra muy grande, de mucha longitud, pero por la pendiente que tiene, el agua fluirá bien por el tubo. Además, está compuesta por ramales que ingresan a cada una de las zonas donde están las producciones. Desde el punto de vista ambiental, se trata de un acueducto sustentable con un uso muy eficiente del agua», especificó el arquitecto Isgro.

«Todas estas cualidades generarán un incremento en la producción ganadera. Hoy la producción total de carne vacuna para consumo en la provincia solo alcanza a cubrir el 30 % de la demanda, por lo que es una industria a la que todavía le queda mucho por crecer. Esperemos que en esta economía circular, la ganadería crezca para abastecer a todo el mercado local. Aspiramos a que en un futuro podamos instalarnos en el mercado nacional y también exportar», añadió.

Para finalizar, señaló cuáles son los plazos de ejecución de esta importante y esperada obra. «Tiene un plazo de construcción de poco más de un año. Hay que ver la curva de avance, pero calculamos que tardará entre 11 y 14 meses», concluyó.